

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kepada kehadirat Allah SWT yang telah memberi rahmat dan karunia-Nya serta junjungan Nabi besar Muhammad SAW skripsi yang berjudul Peningkatan Sikap Kemandirian dalam Pembelajaran PPKn dengan Pendekatan Saintifik pada Siswa Kelas IV SDN Kemiri Muka 1 Kota Depok dapat terselesaikan.

Peneliti mencoba untuk membuat skripsi ini dengan sebaik mungkin. Dalam menyelesaikan skripsi ini peneliti menyadari bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri melainkan adanya dukungan dan doa dari berbagai pihak. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Dr. Anan Sutisna, M.Pd., selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberi izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian dan menyusun penelitian ini.

Kedua, kepada Ibu Dra. Nina Nurhasanah, M.Pd selaku dosen pembimbing I, serta Ibu Dra. Syarifah Hanum, M.Pd, selaku dosen pembimbing II yang telah meluangkan waktu untuk senantiasa membimbing dan mengarahkan peneliti dalam menyusun penelitian ini.

Ketiga, kepada Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmunya bagi peneliti selama mengikuti pendidikan.

Keempat, kepada rekan-rekan mahasiswa seperjuangan di jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, khususnya kelas B PGSD 2013 yang telah bersedia meluangkan waktu dan tenaganya untuk mendiskusikan masalah dalam penelitian ini.

Kelima, kepada kakaku tersayang Ratu Vien Sylvia Aziza yang telah membantu peneliti dalam kegiatan dokumentasi penelitian, serta Andhiny Noviyanti sahabatku sejak pertama mengenal dunia perkuliahan yang selalu memberikan semangat dan motivasi.

Keenam, kepada teman-temanku pengguna angkutan umum Kereta Rangkaian Listrik dengan nama komunitas UNJ Commuters, khususnya Livia, Puspita, Alda, Dini, Fanindia, Malik, Fakhri, dan Indra yang selalu memberikan semangat dan hiburannya ditengah kepadatan suasana pejuang kereta.

Lebih khusus lagi kepada orang tua tercinta Bapak Sunarto dan Ibu Eni Ismawati, H. Supandi dan HJ. Suhartati, Lintang Pratiwi, Aditha Lutfiana Putri, dan Elvin Adams yang telah memberikan motivasi, doa, dan semangat kepada peneliti untuk selalu bekerja keras dan pantang menyerah dalam menyelesaikan studi. Semua pihak yang telah memberikan bantuannya secara langsung maupun tidak langsung, yang tidak bisa disebutkan satu persatu.

Peneliti berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak khususnya bagi civitas akademik di Universitas Negeri Jakarta. Atas perhatiannya peneliti ucapkan terimakasih.

Jakarta, Juli 2017

Peneliti

Saras Sintya Dewi